
Aujourd’hui j’ai eu une frustration

professionnelle, certains ont joué

d’une certaine mauvaise foi,

mauvaise volonté, inélégance, mais

j’ai décidé de prendre ça bien après

tout, car ce n’est pas si grave, je

trouve même cela drôle par bien

des aspects. Ce qui me rend

heureuse, c’est de constater

combien il peut m’être facile

d’avoir des bons réflexes pour ne

pas me sur-pourrir la vie

inutilement. Prendre la vie du bon

côté me rend fatalement heureuse.

Céline 39 ans Lyon
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